

um einen dauerhaften Frieden oberstes Gesetz der Deutschen Demokratischen Republik.

Zum ersten Male in der Geschichte Deutschlands wurde ein deutscher Staat geschaffen, in dem die Arbeiterklasse entscheidende Positionen innehat. Während früher die Arbeiterklasse als der zahlenmäßig stärkste und als der fortschrittlichste Teil des deutschen Volkes rechtlos zur Seite gestoßen wurde, übt sie heute im Bunde mit anderen werktätigen Schichten in der Deutschen Demokratischen Republik den entscheidenden Einfluß aus.

Die Deutsche Demokratische Republik gibt dem ganzen deutschen Volke das Beispiel dafür, wie es den dauerhaften Frieden erkämpfen, die Demokratisierung ganz Deutschlands verwirklichen und die Einheit wiedererlangen kann.

Die Deutsche Demokratische Republik gibt dem ganzen deutschen Volke das Beispiel dafür, wie es auf politischem, wirtschaftlichem und kulturellem Gebiet den Aufstieg Deutschlands erkämpfen kann.

Die Gründung der Deutschen Demokratischen Republik hat dem ganzen deutschen Volke gezeigt, wie die Einheit aller demokratischen Kräfte und die damit gesicherte Teilnahme der breitesten Volksmassen den sicheren Weg in eine bessere Zukunft zeigt.

Die nach der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik erfolgte Übergabe der Verwaltungsfunktionen der Sowjetischen Militäradministration an die Provisorische Regierung der Deutschen Demokratischen Republik zeigt dem ganzen deutschen Volke, daß der in der Deutschen Demokratischen Republik beschrittene Weg der einzig richtige Weg zur Wiedererlangung der vollen Souveränität Deutschlands ist.

Die großen außenpolitischen Erfolge der Deutschen Demokratischen Republik zeigen dem ganzen deutschen Volke, daß der in der Deutschen Demokratischen Republik eingeschlagene Weg der einzige Weg ist, der das deutsche Volk in die Familie der friedliebenden Völker führt.

Die fortschrittliche Gesetzgebung der Deutschen Demokratischen Republik — das Gesetz zur Förderung der Jugend, das Landarbeiterschutzgesetz, die Kulturverordnung der Deutschen Demokratischen Republik, das Grundgesetz der Arbeit, das Gesetz über die gesellschaftliche Stellung der Frau — zeigt dem ganzen deutschen Volke, daß der Weg der Deutschen Demokratischen Republik der einzige Weg ist, der zum Wohle des Volkes führt.